

## METIERS

### I. L'avocat et l'ampoule

Combien d'avocats faut-il pour changer une ampoule ?

- Le nombre suffisant qui pourra être estimé nécessaire pour réaliser la tâche prévue dans le contrat ci-dessous:

Attendu que le représentant de la première partie, j'ai nommé "l'avocat" et que le représentant de la deuxième partie, j'ai nommée "l'ampoule", ont par la présente et sur le champ conclu une transaction dans laquelle le représentant de la deuxième partie (l'ampoule) devra être enlevé de sa position actuelle, en raison du non-respect des conditions du contrat liant les deux parties (et en particulier, en référence à l'obligation d'être capable d'éclairer un volume délimité par - d'un côté la porte d'entrée située au Nord de sa position - d'un autre côté l'entrée du salon située au Sud de sa position et plus communément appelé "hall d'entrée")

La transaction précitée décrivant le remplacement de la deuxième partie défaillante oblige la première partie à respecter les obligations suivantes:

1. Le représentant de la première partie (l'avocat) devra, par tous les moyens qu'il jugera nécessaires, entre autres chaises, escabeau, échelle..., se mettre au niveau du représentant de la deuxième partie (l'ampoule) et procéder à la rotation de celui-ci dans le sens inverse des aiguilles d'une montre.

Ce point n'est pas négociable.

2. Au moment où le représentant de la deuxième partie (l'ampoule) se verra désolidarisé du représentant de la troisième partie (la douille), le représentant de la première partie (l'avocat) devra procéder à l'élimination du représentant de la deuxième partie (l'ampoule) qui n'aura pas respecté son contrat. Cette élimination devra respecter les lois sur l'environnement, et en particulier être conforme au décret visant au recyclage des ustensiles contenant du verre et de l'étain.

3. Une fois la séparation de la deuxième et de la troisième partie terminée, le représentant de la première partie (l'avocat) devra pouvoir procéder à l'installation du représentant de la quatrième partie (la nouvelle ampoule). Cette installation devra être réalisée en réalisant les opérations décrites plus haut de façon inversée, en particulier, la rotation du représentant de la

quatrième partie devra se faire dans le sens des aiguilles d'une montre.

Ce point n'est pas négociable.

NOTE: La description des opérations suscitées pourra être réalisée, selon le désir du représentant de la première partie (l'avocat), par n'importe quelle personne qu'il aura jugé apte à la réalisation de cette tâche et qu'il aura dûment mandaté pour le faire, en permettant alors à cette personne, devenant alors représentant de la cinquième partie (partenaire) d'en tirer un revenu substantiel.

### II. Barman musclé

Dans ce bar, le barman est réputé avoir une poigne terrible. À tel point qu'un concours permanent est ouvert dont le prix est quand même de 1000 francs. Le concours consiste en ceci: Le barman presse dans sa main un citron en faisant couler le jus dans un verre. Si quelqu'un est capable de faire donner une goutte de plus au citron après le barman, alors il gagne les 1000 francs!

Tout le monde des gros bras (les forts des halles, les dockers et autres haltérophiles) s'est essayé à ce petit jeu, mais personne n'a encore gagné. Un beau jour, un petit bonhomme, tout mince, tout fragile, avec des lunettes aux verres épais d'un centimètre se présente au barman et lui dit:

- J'aimerais tenter ma chance au concours!

Après que les rires se soient tus, le barman dit "d'accord", il attrape un citron et le presse complètement. Ensuite, il tend les restes du citron au petit bonhomme. La foule qui regarde la scène pousse un "Ohhh" d'étonnement lorsqu'elle voit une puis deux puis trois puis... six gouttes tomber du citron pourtant sec!!!

Après que la foule l'ait acclamé comme il se doit, le barman sort 1 000 francs de sa caisse et demande au petit bonhomme:

- Et qu'est-ce que vous faites comme métier? Bûcheron ou quelque chose comme ça?

Et le petit bonhomme répond:

- Non, non... Je travaille aux impôts.

### III. Le broyeur de documents

C'est un jeune cadre dynamique qui s'apprête à quitter son bureau vers les 20

heures, lorsqu'il croise le directeur général de sa boîte en face du broyeur de documents, une feuille de papier à la main...

- Ah jeune homme! Vous allez pouvoir m'aider avant de partir: Ceci (en montrant son papier) est très important et ma secrétaire vient de partir; sauriez-vous faire fonctionner cette machine?

Le jeunot répond:

- Certainement Monsieur.

Et il branche la prise, insère le papier dans la fente et celui-ci est aussitôt broyé

- Excellent ! dit le Directeur Général alors que son papier disparaît.

Une copie suffira.

#### IV. Le chauffeur de bus et Ahmed

C'est Ahmed 8 ans qui rentre dans un bus et il dit au chauffeur : "Ahmed paie pas l'ticket"

Le chauffeur se dit "dis donc, il est culotté ce petit morveux de la ZUP... mais il ne dit rien... il a déjà eu assez de problèmes comme ça (attaques de bus)

Le lendemain, pareil, le Petit Ahmed décide : "Ahmed paie pas l'ticket..."

Le chauffeur se dit qu'il est vraiment culotté pour un petit morveux de 8 ans à peine...

Le surlendemain, pareil : "Ahmed paie pas l'ticket..."

Alors le chauffeur se dit, demain, j'appelle les contrôleurs, et il va voir ce qu'il va voir...

Effectivement, le lendemain, Ahmed monte comme d'hab' dans le bus et : "Ahmed paie pas l'ticket"

Et là, les 2 contrôleurs se pointent et Ahmed leur dit: "Ahmed il a l'abonnement..."

#### V. Comptes-rendus

Quelques phrases lapidaires extraites de comptes-rendus d'évaluation de personnel.

"Depuis mon dernier rapport, cet employé a atteint la cave et il a même commencé à creuser"

"Ses hommes le suivraient n'importe où... mais seulement par curiosité morbide"

"Ce cadre n'est pas tant un 'has-been' qu'un 'won't be'."

"Cet employé travaille bien quand il est sous surveillance permanente."

"Une flaque d'eau a plus de profondeur que lui."

"Elle s'imagine être compétente."

"Il se fixe des standards personnels des plus bas, et systématiquement, il ne parvient pas à les obtenir."

"Cet employé ira loin! - et le plus tôt il partira, le mieux ce sera."

"Cet employé prive quelque part un village de son idiot."

#### VI. Discussion de programmeurs

Un programmeur raconte à ses copains programmeurs :

- Hier, j'ai fait la connaissance d'une superbe nana dans une boîte de nuit...

Les copains programmeurs :

- Aaaaah !

- Je l'invite chez moi, on boit un coup, je commence à l'embrasser.

Les copains programmeurs :

- Aaaaaaaah !

- elle répond "déshabille-moi !!"

Les copains programmeurs :

- Aaaaaaaaaaaaaaaaaaaah !

- Alors j'enlève sa culotte, je la soulève et je l'assoie sur le clavier de mon PC...

Les copains programmeurs :

- Ouaaaahhhh, t'as un PC à la maison ?

C'est quoi comme processeur ?

#### VII. Du directeur à l'ingénieur

Un homme en ballon s'est égaré. Il perd de l'altitude et aperçoit une femme au sol. Il descend encore et lui crie : " Excusez-moi, pourriez-vous m'aider ? J'ai promis à un ami de le rejoindre d'ici une heure et je ne sais pas où je me trouve. " La femme au sol répond : " Vous êtes dans un ballon à environ 10 mètres au-dessus du sol. Vous vous trouvez entre 40 et 41 degrés de latitude Nord et entre 59 et 60 degrés de longitude Ouest. " " Vous devez être ingénieur " dit l'homme. " C'est vrai ", répond la femme, " comment le savez-vous ? " " Eh bien, " dit l'homme, " tout ce que vous m'avez dit est techniquement correct, mais je n'ai aucune idée de ce que je dois faire de vos informations, et le fait est que je ne sais toujours pas où je suis. En toute franchise, vous ne m'avez pas beaucoup aidé. Vous avez tout au plus retardé encore mon voyage. "

La femme répond : " Vous devez être un directeur " " C'est vrai, " répond l'homme, " mais comment le savez-vous ? " " Eh bien, " dit la femme, " vous ne savez ni où vous êtes, ni où vous allez. C'est une grande masse d'air chaud qui vous a placé dans votre position

actuelle. Vous avez fait une promesse sans avoir aucune idée de comment vous alliez pouvoir la tenir, et vous attendez des gens en dessous de vous qu'ils résolvent vos problèmes. Le fait est que vous êtes exactement dans la même situation qu'avant notre rencontre, mais maintenant, c'est de ma faute ! "

### **VIII. Message au chef**

\* Conseils aux chefs de la part de leurs subalternes...

1/ Ne me donnez jamais de travail le matin, attendez 16 heures et apportez-le moi seulement à ce moment-là. La pression d'une échéance serrée est rafraîchissante pour moi.

2/ Si le travail à faire est urgent, courez dans mon bureau toutes les dix minutes pour m'interrompre et me demander comment ça avance. Ceci m'aide beaucoup. Ou encore mieux, restez debout derrière moi à regarder ce que je fais et n'hésitez pas à me donner des conseils sur la façon de procéder.

3/ Lorsque vous partez, n'avisez personne et ne dites jamais où vous allez, ceci me donne la chance d'être créatif lorsqu'on me demande où vous êtes.

4/ Si vous me donnez plusieurs choses à faire, vous n'avez pas besoin de me dire laquelle est prioritaire. Je fais de la télépathie !

5/ Faites de votre mieux pour que je sois obligé de travailler tard le soir. J'adore mon bureau et je n'ai vraiment rien d'autre à faire et nulle part ailleurs où aller. Je n'ai rien ni personne dans ma vie en dehors de mon travail.

6/ Si je fais du bon travail et que vous êtes satisfait, surtout gardez ça secret. Si ça se savait, je pourrais avoir une promotion... Je ne pourrais pas supporter de travailler pour quelqu'un d'autre que vous.

7/ Si je fais une erreur ou quelque chose que vous n'aimez pas, dites-le à tout le monde. J'aime être le sujet de conversation. Le fait de me faire parler de mon erreur à tout le monde m'aide à m'améliorer.

8/ Si un travail nécessite des instructions particulières, ne me les écrivez pas. En fait, attendez jusqu'à la toute dernière minute pour me les donner. Il ne faudrait surtout pas m'emmêler ou me retarder avec des informations utiles.

9/ Ne me présentez pas aux gens qui sont avec vous. Je n'ai aucun droit de savoir quoi que ce soit. Plus tard, vous me parlerez d'eux, je saurai immédiatement de qui vous parlerez grâce à mon incroyable capacité de déduction.

10/ Dans la hiérarchie de l'entreprise, considérez-moi comme le plancton.

11/ Ne soyez gentil avec moi que lorsque le travail que je fais pourrait changer votre vie professionnelle et vous envoyer en enfer en cas de pépins.

12/ Racontez-moi tous vos petits problèmes. Personne d'autre n'en a, c'est agréable de voir quelqu'un qui a moins de chance que moi. J'aime particulièrement lorsque vous vous plaignez de payer trop d'impôts à cause de votre salaire élevé, lorsque vous me parlez de vos dilemmes de placements pour votre dernier bonus ou quand vous vous plaignez d'avoir eu trois jours de pluie lors de votre dernier mois de vacances dans le sud.

13/ Attendez mon évaluation annuelle pour me dire ce que mes objectifs auraient dû être. Donnez-moi une note médiocre pour ma performance et augmentez mon salaire légèrement, à peine pour couvrir l'augmentation du coût de la vie. Je ne suis pas ici pour l'argent, de toute façon...

### **IX. L'ingénieur et l'œuf**

Examen d'entrée à une école d'ingénieur :

- Comment faites-vous cuire un œuf ?

- Je prends une casserole, je la remplis d'eau, j'allume le feu, je fais bouillir l'eau, j'ajoute l'œuf, et je le retire au bout de 2 à 10 minutes selon la cuisson souhaitée.

- Très bien. Pour simplifier, supposons que l'eau est déjà en train de bouillir sur le feu.

- Je coupe le feu, je jette l'eau, je range la casserole, et je suis ramené au problème précédent.

### **X. Un pêcheur qui sait s'adapter**

Ce sont deux pêcheurs canadiens émérites qui vont à la pêche sur un lac gelé. Tous les deux s'installent et creusent chacun un trou de 80 cm de diamètre, puis ils accrochent un ver à leur hameçon et laissent pendouiller leur ligne dans le trou. Puis ils attendent. Et ils attendent encore... Mais rien ne mord. De toute la matinée, pas un poisson. Rien, nada !

En début d'après-midi, un petit garçon vient rejoindre les deux pêcheurs sur la glace. Il se fore un petit trou à quelques mètres des deux gars, et se met à pêcher. Il n'est pas installé depuis 5 minutes que le premier poisson est déjà attrapé, puis le deuxième, puis le troisième etc... Et pendant ce temps là, les deux gars restent toujours bredouilles !

Énervé et surtout ébahi de voir une telle rapidité dans les prises, un des deux gars s'en va voir le petit et lui demande:

- Dis-moi petit, quel est ton secret?

Le petit pêcheur:

- Gmmm llmmm vmms ommm chmmm.

Le vieux pêcheur:

- Quoi? Tu veux bien répéter petit?

Le petit pêcheur:

- Gmmm llmmm vmms ommm chmmm.

Le vieux:

- Je suis désolé petit. Je ne te comprends pas. Tu pourrais parler un peu plus clairement?

À ce moment là, le petit forme une coupe avec ses mains, crache un truc infâme dedans, puis il dit bien clairement cette fois:

- Garde tes vers au chaud.

### **XI. Le psychanalyste et l'ampoule**

Combien de psychanalyste ça prend pour changer une ampoule électrique?

- Un, mais tout d'abord il faut que l'ampoule ait VRAIMENT envie d'être changée...

ou

- Aucun : l'ampoule se changera elle-même quand elle sera prête

ou

- Combien en faut-il d'après vous?

### **XII. Le prix des questions**

Un homme demande à un avocat: "quel est le montant de vos honoraires ?"

L'avocat lui répond qu'il est de 1 000 FF pour trois questions.

l'homme lui demande alors: "n'est-ce pas un peu excessif ?"

et l'avocat lui répond: "Si. Quelle est votre troisième question ?"

### **XIII. Un professeur et une étudiante motivée**

Dans une fac, une belle jeune fille à gros poumons entre dans le bureau du maître de conférences. Immédiatement, elle ferme la porte et s'agenouille devant lui:

- "Je ferai N'IMPORTE QUOI pour réussir cet examen..."

Et en le regardant au plus profond de ses yeux et en prenant la voix la plus suave possible, elle insiste, "vraiment n'importe quoi..."

Alors le prof lui dit:

- N'importe quoi? Vraiment?

La fille, dont le sourire est un vrai attentat à la pudeur:

- Oui, n'importe quoi!

Alors le gars lui dit doucement à l'oreille:

- Qu'est-ce que vous diriez..... d'étudier?

### **XIV. Un professeur grivois**

C'est l'histoire d'un prof d'économie dans une université Anglaise qui avait la fâcheuse (?) tendance de toujours raconter des blagues salaces ou de faire des insinuations grivoises. Lassées d'être toujours prises pour cible, un groupe d'étudiantes décida qu'à la moindre allusion à tendance sexuelle, elles se lèveraient et quitteraient l'amphi en signe de protestation.

Néanmoins, un garçon ayant entendu les filles élaborer leur plan et voulant fayoter raconta tout au professeur.

Au cours suivant qui parlait de l'économie française, le prof. Plaça judicieusement cette phrase: "Vous savez que malgré un taux de chômage élevé, la France a encore besoin de main d'oeuvre... On sait, par exemple, qu'il y a une pénurie de prostituées à Paris..." À ces mots, les filles ayant décidé la rébellion se regardèrent, opinèrent du chef et se levèrent toutes en même temps pour quitter la salle...

... Et le professeur, les observant d'un air innocent leur dit bien fort:

- Allons mesdemoiselles, inutile de vous presser! Le prochain avion pour Paris ne décolle pas avant ce soir...

### **XV. Question éthique**

Une vieille femme vient voir son avocat car elle doit lui payer une note d'honoraires de 500 FF. Elle lui remet un billet de 500 FF, mais ne se rend pas compte qu'un autre billet du même montant est resté collé au premier.

Le soir même, l'avocat se rend compte de l'existence de ce second billet, et est alors tourmenté par une très grave question éthique: "Dois-je en informer mon associé ?"...

### **XVI. Témoin de Jehovah**

On demandait à un avocat si il aimerait devenir Témoin de Jehovah. Il déclina l'offre car il n'avait pas vu l'accident, mais affirma être intéressé par la reprise du dossier...

## **XVII. Température**

Il faisait si froid la semaine dernière que j'ai vu des avocats avec les mains dans leurs propres poches...

## **XVIII. Timing**

Assister un criminel avant qu'il soit arrêté, c'est être son complice.

Assister un criminel après qu'il soit arrêté, c'est être son avocat.

## **XIX. Comment utiliser le dromadaire**

C'est un gars qui a tout quitté pour rejoindre la légion étrangère. Le voilà expatrié à Djibouti.

Après plus de trois mois dans le désert, l'abstinence sexuelle commence à lui peser. Du coup, il demande à un légionnaire déjà en poste à Djibouti depuis plusieurs années comment ils se défoulent...

Le légionnaire plus ancien lui répond :  
"On utilise le dromadaire là-bas!"

Notre légionnaire n'en est pas encore à ce stade du manque, et il décide d'attendre encore un peu.

Six mois plus tard, c'en est trop. Notre légionnaire va retrouver le dromadaire, se bricole un petit escabeau qu'il place derrière l'animal, et commence son affaire... A ce moment, le sergent accompagné du légionnaire plus ancien passent par là et lui disent:

- C'est comme ça que tu t'en sers?"  
Parce que nous on monte dessus et on va voir les filles en ville!

## **XX. Les plus efficaces**

L'administration veut savoir qui des trois organismes qu'elle finance pour attraper les criminels est le plus efficace. Il est décidé de procéder à un test grandeur nature.

On lâche donc dans 3 bois différents un lapin. Charge à chacun de retrouver le lapin en question dans son bois.

Les espions de la DST placent des micros, engagent des lapines bien roulées, soudoient des renards, truffent des carottes, font de l'intox dans les clairières, interrogent discrètement les plantes et les cailloux, après 3 mois d'enquête, ils concluent "l'affaire est close, ce lapin n'a jamais existé".

Le GIGN arrive, encercle le bois, fait une sommation rapide et mitraille tout, fout le feu au bois, saccage toute trace de vie. Tous fiérots et sans s'excuser (alors qu'une certaine presse prétend avoir les photos du lapin les bras en l'air) les ninjas arborent le cadavre carbonisé du lapin et déclarent : "mission accomplie".

La police arrive avec son panier à salade, fait une rafle dans une clairière et se ramène le lendemain matin avec un blaireau bien amoché qui dit : "Ok, d'accord, je suis un lapin."

## **XXI. Vérification**

Après le décollage d'un avion, comme d'habitude, deux hôtesses essaient de se familiariser avec les passagers qui se trouvent à bord:

- Va voir à la queue de l'avion s'il y a de nouvelles têtes, moi, je vais faire le contraire ...